



IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Egresados

2024/2025

Carreras de Grado y Postgrado



Palabras del Rector

Cav. Prof. Dr. Mario A. Secchi

Muy buenas tardes para todos los presentes, Graduados y Familiares, nuestra comunidad IUNIR e invitados especiales.

El Instituto Universitario Italiano de Rosario es una Institución Universitaria, Laica y de Gestión Privada. Cumple en 2025 sus 24 años ininterrumpidos de trabajo formación de buenos profesionales, diversas actividades educativas, culturales y humanísticas cumpliendo nuestra Misión Universitaria. Incluso para la difusión de la Lengua y Cultura Italiana. Razón por la cual hoy nos honra con su presencia el Cónsul General de Italia en Rosario.

Hemos visto a lo largo de estos años un significativo crecimiento de nuestro estudiantado nacional e internacional, consagrada ya como una entidad Universidad de Ciencias de la Salud, de Referencia y convocatoria en nuestro espacio Latinoamericano y también Europeo.

El IUNIR no para de crecer. Hoy nos presentamos para anunciar que estamos a la espera de la Resolución Ministerial que apruebe la Universidad IUNIR y la nueva Facultad de Educación y Ciencias Sociales. Un futuro venturoso se vislumbra para nuestra Institución que el año próximo cumple sus primeros 25 años de intensa actividad.

Nuestros planes de estudio y modalidad pedagógica se inscriben en el nuevo contexto global y local, Este es el modelo de "Universidad del Siglo XXI", la que nosotros supimos construir, sostener y dinamizar. Siempre con un significativo contenido humanista, en donde combinamos Inteligencia Emocional e Inteligencia Artificial. Avanzamos hacia La Universidad 5.0.

Siempre procuramos brindar aprendizajes significativos, contruidos por competencias profesionales desde los Planes de Estudio disruptivos, superando a la enseñanza tradicional del Siglo XX.

Nunca interrumpimos las actividades académicas en estos 24 años. Ni siquiera en pandemia.

Ya hemos implementado un sistema pedagógico en nuestros planes de estudios con una modalidad mixta de presencialidad y virtualidad, debidamente complementadas y administradas.

Nos propusimos siempre abordar esta visión de "Liderazgo en Educación Superior", para ampliar las fronteras y la eficiencia de la Calidad educativa, concebida como tal a lo largo de los 24 años del IUNIR en este Siglo XXI. Nuestras Carreras de Ciencias del Salud hoy alcanzan los 2000 (1976) estudiantes de Grado y 753 de Posgrado.

Hemos tenido buenos resultados. Y de ello hablan nuestros Graduados. Hoy trabajando en diferentes regiones y países con excelente desempeño y compromiso social. Un logro que comparto con todos los integrantes de nuestra Comunidad Educativa, de la cual los integrantes de nuestro Consejo Superior se sienten y actúan como Líderes Colaborativos. Seguiremos fortaleciendo esa Misión.

Hoy se gradúan 321 Profesionales de Carreras de Grado, 39 de Posgrados. A todos ellos mis sinceras felicitaciones. Les deseo a todos Ustedes un dichoso y virtuoso ejercicio profesional. Sean felices en el lugar donde ejerzan. Y recuerden que cada día ofrece una nueva oportunidad para APRENDER.

El IUNIR siempre será su ALMA MATER para que encuentren en él nuevos programas de estudio y perfeccionamiento. Acérquense a nuestro ALUMNI porque ahora es de Ustedes. Como siempre me corresponde el agradecimiento a quienes nos eligieron, a sus familias, a nuestro gran equipo del IUNIR.

Gracias a todos los presentes en el día de hoy!







IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Licenciatura en Enfermería

















IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Medicina

















IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Licenciatura en Psicología













IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Profesorado Universitario en Enseñanza Media y Superior en Psicología









IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Odontología









IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Licenciatura en Instrumentación Quirúrgica





 **IUNIR**
INSTITUTO UNIVERSITARIO TECNOLÓGICO DE BUENOS AIRES
Ciencias de la Salud
Acto de Colación





IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Especializaciones Médicas y Odontológicas





INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud
Acto de Colación







IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Postgrados





Acto de Colación



IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Acto de Colación





IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Palabras de Egresados

Discurso Egresados

Medicina

“Humanos. Personas que crean espacios.

Algunos espacios como este parecen llevar consigo la necesidad de decir algo. Tal vez se deba a la búsqueda de mitigar el cosquilleo incómodo que genera despedirse.

Quizás necesitamos decir algo para neutralizar la abrumadora tormenta de sensaciones que provoca haber vivido y ahora tener que seguir viviendo.

“Haber vivido y seguir viviendo”... suena a un suceso que merece ser honrado más que despedido. Es eso lo que buscamos: honrar, por última vez, a una rosa que, por el tiempo que le dimos, se volvió muy importante.

Resulta impertinente querer abreviar una vivencia en una carta. Más aún aquella que lleva impresa tantas singularidades, las cuales se han encontrado en un espacio compartido por un fenómeno inexplicable llamado coincidencia.

Sin embargo, existe una verdad común a todas ellas: ninguna es hoy la misma que fue hace 6 años puesto que han sido interpeladas cotidianamente por el enorme desafío que implica crecer.

Es verdad que, aunque nos guste disfrazarlo, crecer conlleva implícito el acto de sufrir. Aún así, un hombre puede saborear la felicidad -aunque solo sea un suspiro- si contempla el rostro de un ser querido. Por fortuna, existe una certeza. La certeza de que, en este andar, cada uno de nosotros hemos descubierto nuevos rostros para contemplar.

Esa es la única salida decente a la finitud de la existencia.

Y así, como quien compone una pieza de música, hemos convertido un acontecimiento casual en un motivo que pasa ya a formar parte de la composi-

ción de nuestras vidas.

Humanos. Personas que crean espacios. Un espacio para celebrar una rosa.

Comprendan a nuestra rosa como aquella partitura extensa que sólo es prelude de un gran comienzo titulado “Ser médico”.

Humanos. Personas que crean espacios. Un espacio para agradecer a cada una de las partes que han procurado con dicha el habernos ayudado a crear. Para aquellos que nos han enseñado que la mejor forma de profesar un arte es amándolo y, a su manera, esperamos que todos hayan amado esto que compusimos.

Para el futuro, obsequiamos un deseo:

“Aprenda.

Aprenda a recordar que para los asuntos más significativos de la vida, la mejor preparación radica en aceptar que no estamos preparados.

Más no se debe a la carencia de tiempo, ni voluntad, mucho menos de aptitudes; sino, a que la existencia de la eventualidad nos ha de obligar

a terminar de estar listos una vez inmersos en las circunstancias.

Por ello, aprenda. Aprenda a abrazar la incertidumbre, responsable de hacer de la vida una función extraordinaria.

Por último, aprenda. Aprenda de aquello que constituye el arte de vivir: apreciar, resignar, seguir, ganar, aceptar, pertenecer, angustiarse, adaptarse, pensar, parar, seguir, reír, caer, volver, disfrutar, parar, volver, y seguir.

Aprenda, para mirar hacia atrás, y poder descubrir que ha de estar viviendo por completo.”

Sin más, nos llevamos el regalo de un recuerdo, de esos que se conservan para siempre.”

Alumnos sexto año

Discurso Egresados

Odontología

"Queridos compañeros, profesores, familiares y amigos. Es un honor y una gran emoción poder dirigirme a todos ustedes en este momento tan significativo. Hoy estamos aquí reunidos para celebrar no solo un título, sino el esfuerzo, la dedicación y el compromiso que hemos demostrado a lo largo de estos años de formación.

Hoy, al mirar atrás, nos damos cuenta de cuánto hemos aprendido y de cuántos desafíos hemos superado. No fue un camino fácil, pero cada obstáculo que encontramos nos hizo más fuertes, más sabios y más conscientes de lo que significa ser odontólogos. Desde los primeros días de clases, cuando nos enfrentamos a teorías que nos parecían imposibles de comprender, hasta los momentos de prácticas intensas, en los que nuestra paciencia y habilidades fueron puestas a prueba, cada paso ha sido fundamental para llegar hasta aquí.

La Odontología no es solo una carrera. Es una vocación, una oportunidad para mejorar la calidad de vida de las personas. Durante nuestra formación, aprendimos que detrás de cada paciente hay una historia, una sonrisa, un rostro que confía en nosotros. A lo largo de estos años, hemos comprendido que nuestra responsabilidad no solo radica en mejorar la salud bucal, sino también en brindar confianza, alivio y bienestar a quienes nos eligen como sus profesionales de salud.

Hoy también es un día de agradecimientos. En primer lugar, quiero expresar mi gratitud a nuestros profesores, quienes no solo nos brindaron conoci-

mientos académicos, sino que nos enseñaron el valor de la ética, la humanidad y la pasión por lo que hacemos. Agradezco cada clase, cada lección, y cada palabra de aliento que nos ofrecieron a lo largo de estos años. Y, por supuesto, a nuestras familias y seres queridos, sin quienes este logro no sería posible. Su apoyo incondicional, su paciencia y su amor nos impulsaron a seguir adelante.

Hoy, como graduados, sabemos que el aprendizaje no termina aquí. Este es solo el comienzo de un viaje lleno de nuevos desafíos, pero también de enormes satisfacciones. El futuro de la odontología está en nuestras manos, y será nuestra responsabilidad no solo seguir aprendiendo, sino también aportar lo mejor de nosotros a esta profesión, para mejorar la vida de quienes confían en nosotros. Los invito a que sigamos siendo perseverantes, éticos y humildes, manteniendo siempre una sonrisa genuina en nuestro rostro, que sea el reflejo de todo lo que hemos aprendido y de todo lo que seremos capaces de dar.

En este día, celebramos el fin de una etapa y el inicio de otra, aún más desafiante, pero también más gratificante. Que nunca perdamos de vista la pasión que nos llevó a elegir esta carrera, y que siempre recordemos que, más allá del título que hoy recibimos, somos personas comprometidas con la salud, la ética y el bienestar de los demás. Gracias a todos por estar aquí, y felicidades a todos mis compañeros, ¡lo logramos!"

Graduados Odontología 2024

Discurso Egresados

Lic. en Psicología

“Nuestra cohorte tiene una particularidad, comenzamos la carrera el año en que surgió la pandemia por Covid-19. Pasada la primera semana de cursillos de ingreso, nos informan que quedamos desobligados de asistir a las instalaciones. Entre la creciente incertidumbre y el nuevo régimen de cuarentena, nos llega un mail explicando que tendríamos clases virtuales. Una modalidad de estudio nueva, la plataforma virtual, aulas virtuales, zoom, muchos correos electrónicos y distintos tipos de parciales asincrónicos empezaron a convertirse en nuestra cotidianidad. Del otro lado, profesores enfrentándose a una nueva forma de enseñar. Dificultades con la virtualidad, desconexión con los estudiantes y mucho ingenio se hicieron presentes. Sin dudas se trató de una época con muchísimas dificultades y nuevos desafíos. Más para quienes recién empezábamos la facultad. Y algo que me gustaría destacar, es la constante e impecable predisposición de todos en el IUNIR para ayudarnos y acompañarnos en este proceso que recién empezaba. Mil dudas fueron respondidas, las clases de consulta bien dadas, y los espacios de interacción y acompañamiento siempre fomentados.

Pasó el tiempo y estas formas fueron cambiando. Pasamos a las clases en grupos llamados “burbuja”, a las materias dadas con una modalidad “mixta” (virtual y presencial), muchos barbijos para cuidarnos (y, de paso, protegernos del humo por los incendios de las islas), y así fue que pudimos empezar a conocer gradualmente la forma en la que transitaríamos la facultad los siguientes años, siempre acompañados por el IUNIR. Los chistes, los Power-Point ingeniosos para captar nuestra atención y la creatividad y disponibilidad de los profesores durante ese tiempo son dignos de destacar.

Después de un tiempo comenzamos a tener clases de manera normal. Pudimos conocer a los profesores que habíamos visto a través de una pantalla, ahora frente a frente, y reírnos recordando lo bizarro que nos resultó cursar dos años así. Tuvimos la oportunidad de conocer a profesionales y escuchar sus clases impecables, que incluso con el paso de

los años serán recordadas y marcarán nuestro futuro como profesionales. Son muchos los que lograron dejar una marca en los estudiantes, marcas que funcionarán de manera similar a cuando ellos recordaban alguna anécdota de algún profesor suyo mientras nos daban una clase, y nos contaban cómo sus palabras y enseñanzas quedaron grabadas en ellos. De la misma manera es que ellos nos marcaron a nosotros. Poder escuchar y presenciar un pedacito de toda su formación, inmensamente diversa y reflejo de su trayectoria y dedicación, fue realmente un privilegio.

Además de esto, contamos con el acompañamiento del personal no docente dentro de la facultad, que siempre se encontró en contacto con nosotros, especialmente en los momentos de nervios y tensión previos a rendir un parcial, deambulando y repitiendo teoría por los pasillos, mientras ellos aparecían para darnos fuerzas y tranquilidad (y, en ocasiones, algún vasito con café sacado de la sala de profesores). Ni hablar de las risas diarias en la terraza, las rondas eternas de mate, las caras burloñas cada vez que teníamos algún problema con computadoras, estufas o aire acondicionado, y los saludos y abrazos a las 8 a.m. que te hacían empezar la semana con un poquito más de ganas.

Fueron 5 años de carrera marcados por muchísimos nervios, angustias, estrés, noches sin dormir, felicidad, risas y festejos por los finales y parciales aprobados. Llegando al final del camino, puedo reconocer que siempre estuvo presente el agradecimiento y la tranquilidad de haber elegido esta facultad, que a pesar de las dificultades, siempre estuvo a la altura. Gracias a los docentes, no docentes, directivos, el decano y compañeros por haber sido parte de nuestra formación profesional, acompañándonos, aconsejándonos y enseñándonos en este camino de crecimiento que será, para muchos, el primer paso para dedicarnos a lo que deseamos y elegimos hace cinco años atrás (o incluso más).”

Graduados Psicología 2024

Discurso Egresados

Prof. Universitario de Enseñanza Media y Superior en Psicología

Estimados compañeros, familiares, amigos y autoridades universitarias aquí presentes.

Hoy celebramos un momento muy importante y significativo para todos nosotros en donde le damos un cierre a tantos años de recorrido de esta hermosa carrera que decidimos transitar. Alcanzamos un logro que es invaluable, nos hemos formado como profesionales de la salud en el campo de la Psicología y con ello hubo mucho trabajo detrás, mucha dedicación, esfuerzo y compromiso.

Quiero iniciar este discurso expresando mi mayor agradecimiento a nuestra universidad, por habernos brindado el espacio, las herramientas necesarias para desarrollarnos en lo profesional, pero también en lo personal. Esos pasillos que se convirtieron en un lugar de descanso, de estudio, pero también de contención, apoyo, donde aún el último día de rendir nuestra última materia en medio de nervios y lágrimas, muchos profesores nos acompañaron e incentivaron a que podíamos lograrlo. A ellos nuestro agradecimiento también por su sabiduría y su guía constante, sin su conocimiento y dedicación, este camino no habría sido el mismo.

También quiero extender mi gratitud a mis compañeros, quienes fueron familia. Compartimos muchas horas de cursado, muchas horas de estudio, en medio de risas, mates y charlas, y eso hizo que todo sea más leve.

Juntos pudimos atravesar desafíos, aprendimos, nos equivocamos, también lloramos (somos un grupo muy sensible), pero también nos apoyamos. Cada uno de ustedes ha sido una fuente de apoyo y moti-

vación para seguir adelante, creo que tener otro al lado y hacer lazo es indispensable, o al menos eso aprendimos en nuestra carrera.

Sin ir más lejos, no quiero dejar de agradecer a nuestras familias y amigos, que siempre han estado a nuestro lado, se han esforzado para que mucho de nosotros hoy podamos tener un título. Su confianza, amor, su respaldo han sido el pilar sobre el cual hemos podido construir este éxito. A ellos en parte también se lo debemos.

Pero para ir finalizando, hoy también quiero felicitarnos a nosotros mismos, por continuar cuando muchas veces quisimos abandonar, por esforzarnos, por comprometernos, por seguir. Hoy es un logro nuestro, pero también de ustedes. Así que como nuevos profesionales en Psicología, hoy asumimos la responsabilidad de utilizar nuestra formación para aportar al bienestar de las personas y las comunidades. Nos comprometemos a ser agentes de transformación, a promover la salud mental y a luchar por el respeto y la dignidad de los derechos humanos y sobre todo a siempre seguir formándonos en esta profesión que elegimos. Hoy, como graduados en psicología, nos comprometemos a ser auténticos, sinceros y empáticos en nuestras relaciones profesionales y personales. Nos comprometemos a ejercer con ética, competencia y una profunda humanidad.

Gracias a todos por ser parte de este día tan especial.

Graduados Prof. Universitario de Enseñanza Media y Superior en Psicología 2024

Discurso Egresados

Lic. en Enfermería

Estimados compañeros graduados, respetados profesores, familiares y amigos,

Hoy nos reunimos para celebrar un hito significativo en nuestras vidas, la culminación de nuestra Licenciatura en Enfermería. Este logro es el reflejo de años de esfuerzo, dedicación y pasión por una profesión que hemos elegido con el corazón.

Nuestro recorrido académico ha estado lleno de desafíos y aprendizaje. Desde las primeras clases teóricas hasta las prácticas clínicas, cada experiencia nos ha moldeado y preparado para enfrentar las realidades del cuidado de la salud. Hemos aprendido el valor del trabajo en equipo, la importancia de la empatía y la necesidad de mantenernos actualizados en un campo de constante evolución.

La enfermería es más que una carrera, es un compromiso con la vida y el bienestar de las personas

No podríamos haber llegado hasta acá sin el apoyo incondicional de nuestros profesores quienes compartieron sus conocimientos y experiencias con nosotros. A nuestras familias y amigos gracias por ser nuestro gran pilar en momentos de dificultad y por celebrar con nosotros cada pequeño logro. Su confianza en nuestras capacidades nos ha impulsa-

do a seguir adelante.

Nos despedimos de esta etapa académica y nos enfrentamos a un mundo que necesita de profesionales comprometidos y apasionados. La salud es un derecho fundamental y nosotros como enfermeros tenemos la responsabilidad de garantizar la atención de calidad basada en evidencia y centrada en el paciente y la familia.

Conclusión

Compañeros. Hoy cerramos un capítulo, pero la historia continúa. Llevemos con orgullo el título de LICENCIADO EN ENFERMERIA y honremos la profesión con cada acción y decisión que tomemos. Recordemos siempre que, más allá de los conocimientos técnicos, es nuestra humanidad la que, marcará la diferencia en la vida de aquellos a quienes servimos y cuidamos.

¡Felicidades a todos y cada uno de ustedes! Que este sea sólo un comienzo de una carrera llena de aprendizajes, satisfacciones y, sobre todo, de servicio desinteresado hacia los demás.

Lic. Raquel Domina

Discurso Egresados

Lic. en Instrumentación Quirúrgica

Queridas autoridades, docentes, familiares y compañeros:

Hoy nos encontramos aquí para culminar una hermosa etapa y los Licenciados de IQ 2023 queremos dejar unas palabras.

Como egresados, compartimos la alegría de haber finalizado una etapa desafiante, marcada por esfuerzo, sacrificio y, sobre todo, pasión por nuestra profesión. No fue un camino fácil, pero cada obstáculo nos fortaleció y nos preparó para el futuro.

Queremos agradecer a nuestros docentes, por su paciencia, por guiarnos con dedicación y por transmitirnos valores fundamentales que llevaremos siempre. Y a nuestras familias y amigos, por ser nuestro pilar en cada momento de duda y por alentarnos a seguir adelante cuando el cansancio y la incertidumbre aparecían.

Estudiar durante y post-pandemia nos hizo entender lo que realmente significa la resiliencia y el compromiso. Nos tocó adaptarnos, vencer miedos y darnos cuenta, aún más, de lo importante que es apoyarnos entre nosotros.

Hoy cerramos este capítulo, pero seguimos adelante con nuevas metas y desafíos por delante. Personalmente, sigo formándome en IUNIR, convencida de que el aprendizaje nunca termina y que cada paso que damos nos acerca más a ser los profesionales que soñamos ser.

Nos llevamos de esta etapa no sólo conocimientos, sino también experiencias y personas inolvidables. A cada uno de ustedes, gracias por ser parte de este recorrido.

¡Felicitaciones a todos!

Garay, Ma. Victoria

Discurso Egresados

Postgrado

Buen día a todos y a todas. Es un gran honor y una gran alegría poder representar a todos y cada uno de mis compañeros en la culminación de este logro tan significativo en nuestras vidas, además de expresar mi más profundo agradecimiento a esta prestigiosa institución por el invaluable apoyo y la formación que hemos recibido durante nuestra estancia; finalizar esta etapa ha sido un viaje transformador, y no pudiésemos haberlo logrado sin la dedicación y el gran compromiso de esta maravillosa comunidad. A todos nuestros profesores y mentores mil gracias por haber sido nuestra guía y por compartir su conocimiento y experiencia. Sus enseñanzas fueron fundamentales en nuestro desarrollo académico y profesional. A mis compañeros de estudio también quiero agradecerles por hacer de este proceso una experiencia maravillosa, enriquecedora y memorable, a nuestras familias y amigos que han sido parte fundamental en estos procesos, porque sin ellos este logro hubiese sido imposible alcanzar.

Estimados compañeros, familia y amigos, hemos

cumplido el objetivo, somos Doctores, el grado académico más alto que puede obtenerse en una disciplina, no cabe duda que a lo largo de este camino hemos enfrentado desafíos y aprendizajes que atesoraré por siempre, gracias por su apoyo incondicional, por las largas horas repletas de estudio y las discusiones enriquecedoras, por esas ideas que compartimos y que construimos siempre basado en el respeto, el amor y la pasión por nuestras profesiones.

Espero que sigamos en contacto y que nuestras trayectorias se crucen nuevamente en un futuro no lejano. Deseo a todos muchos éxitos en sus proyectos y en cada uno de sus caminos.

Con cariño y gratitud infinita

Alfonsina del Cristo Martínez Gutiérrez
PhD. Ciencias Biomédicas



IUNIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Instantáneas











IUINIR
INSTITUTO UNIVERSITARIO ITALIANO DE ROSARIO
Ciencias de la Salud

Acto de Colación



Consejo Superior

Rector

Dr. Mario A. Secchi

Vicerrectora

Dra. Karina Elmir

Secretario Académico Institucional

Dr. Walter Bordino

Decano De La Facultad De Salud

Lic. Arturo G. Forcher

Decana De La Facultad De Medicina

Dra. Deborah Sylvestre Begnis

Decano De La Facultad De Psicología

Dr. Amado D. Antiba

Decano De La Facultad De Odontología

Dr. Roberto Blanco

Director Departamento De Postgrado

Dr. Nicolás Rodríguez León

Director Departamento De Administración

Dr. CP Carlos A. Navarini

Directora Departamento De Extensión

Dra. Karina Elmir

Directora Departamento De Investigación

Dra. Graciela Venera

www.iunir.edu.ar

Descargá Todas Las Fotos En Alta Definición

Acá 